
 

特定非営利活動法人アラヌエボ平成２２年度定例総会議事録  
 
 
１ 開催の日時 平成２２年５月２０日 午後 ７：００～２０：００ 

１ 開催の場所 白馬村北城５８１３－１ 

     ㈱アペックス白馬研修センター 会議室 

 

１ 総会員数  １２名 

１ 出席者数  １０名  委任状出席 ２名 

 

 

 

１ 審議事項 

� １号議案 平成 21 年度事業報告及び会計報告 

� ２号議案 平成 22 年度事業計画 

 

 

１ 議事の経過の概要及び議決の結果 

 互選により、中村 光宏 氏を議長に選任し、続いて２議案の審議を行った。 

 

 

 

議案に入る前に、以下の項目について報告を行った。 

１、 県補助金‘元気づくり支援金’申請について  柴田 副理事長 

２、 グランド芝生化事業についての計画及び報告  土岐 理事 

上記県の補助金が決定したため、冬芝のオーバーシード、砂入れ、施

肥等、今年度中に仕上げるよう実施する。 

３、 スノーハープ芝生管理事業について   土岐 理事 

 

 

 

 

第１号議案 平成 21 年度事業報告及び会計報告の件 

 中村理事より事業報告、理事長より添付資料（財産目録・貸借対照表・収支計 

算書）に基づき第５期会計報告を行う。 

 

事業報告及び会計報告は、満場一致にて第５期事業報告を承認した。 

 

 

 

 

第２号議案 平成 22 年度事業計画の件 

 理事長より第６期事業計画の説明を行う。 

22 年度事業は、スノーハープ芝生管理事業及びグランド芝生化事業を 

県、元気づくり支援金の補助（内定済）を受け、冬芝のオーバーシードを協働 

作業により行うことを全員賛成で承認した。 

また、当ＮＰＯ協力者の宮嶋達也氏がセネガルへ青年協力隊で出向しているこ 

とから、セネガルでのサッカーを中心とした青少年育成を補助するために、中 

古運動用具の寄付送付事業を準備することを承認した。 

 



 

 

２議案の審議の終了後、土岐理事から、白馬スノーハープ競技場の陸上４００ｍトラ

ックについて利活用検討審議委員会での決定事項について説明した。 

 

１、 辺地債利用について 

２、 サッカーグランドをスノーハープと別の場所に２面以上作ること 

３、 工事金額の問題 （５億円以上必要） 

４、 上記の内容で村長へ答申書を提出した。 

 

 

 

 

 

 

１ 議事録署名人の選任に関する事項 

 議長より本日の議事録をまとめるにあたり、議事録署名人２名を選任すること 

 を諮り、互選により次の２名を選任した。 

 

 議事録署名人  土岐 達也 

 

 同   勝野 幸男 

 

 

 

 

 

以上により、本日の議事を終了し、議長は今後の協力を要請して閉会を宣言した。 

 

 

上記の議決を明確にするため、議長及び議事録署名人において次に記名押印する。 

 

  平成２２年 ５月 ２０日 

 
議 長            印 

 

議 事 録 署 名 人            印 

 

同      印 


